

新飯能

発行
日本共産党
飯能市委員会
973-1091

金子とし江
090-7265-1601
山田とし子
090-4389-4439
新井たくみ
090-4010-5650
滝沢おさむ
090-7000-4481

<議員団の連絡先>
973-2111(市役所456)
Mail jcp-sigi@pluto.plala.or.jp

死亡事故多発

飯能市が交通事故防止特別対策地域に

埼玉県では、市町村交通事故防止特別対策推進要綱を定め、交通死亡事故が増加・多発している市町村を3か月間「交通事故防止特別対策地域」として指定し、集中的な交通安全対策に取り組んでいます。



メチャクチャになった車両

飯能市は、過去3か月間で交通事故死者数が3人(7月に2人、8月に1人が亡くなっている)に達したことから、9月11日から12月10日まで3か月間「交通事故防止特別対策地域」に指定されました。

飯能市長を本部長とする交通事故防止特別対策本部を設置し、特別対策が病院で亡くなりました。

走り屋対策の強化を

トヨタ・MR2とトヨタ・プリウスが交通事故を起こし、MR2を運転していた運転手(20歳)が病院で亡くなりました。

| 発生日 | 種別 | 住所(付近) |
|-------|---------|------------|
| 10月2日 | 四輪車×歩行者 | 上赤工 |
| 7月25日 | 四輪車×歩行者 | 美杉台三丁目17番地 |
| 7月23日 | 四輪車×四輪車 | 赤沢598番近 |
| 6月24日 | 四輪車×四輪車 | 永田517番近 |
| 6月23日 | 四輪車×その他 | 虎秀554番 |
| 6月23日 | 二輪車×歩行者 | 八幡町13番 |
| 6月22日 | 四輪車×二輪車 | 青木1番近 |
| 5月30日 | 四輪車×四輪車 | 東町10番近 |
| 5月21日 | 四輪車×四輪車 | 笠縫343番地 |
| 5月17日 | 二輪車×二輪車 | 上名栗1番地 |
| 4月22日 | 四輪車×四輪車 | 坂元165番地付近 |
| 4月15日 | 四輪車×四輪車 | 下加治263番地付近 |
| 2月11日 | 四輪車×その他 | 下名栗538番地付近 |
| 1月26日 | 四輪車×その他 | 川寺341番地付近 |
| 1月13日 | 四輪車×歩行者 | 緑町17番地付近 |
| 1月9日 | 四輪車×四輪車 | 坂石283番地付近 |

によると、MR2は座席まで潰れていて、救助に結構時間がかかるほどの事故だったといえます。投稿されたLINEのやりとりを見ると、国道299号線で暴走運転を繰り返す走り屋で、秩父方面に向かう車に正面衝突したと見られます。

この国道は制限速度40キロですが、時速150km以上で、暴走運転を繰り返す走り屋に沿道住民は悩まされており、新井たくみ市議が、9月議会でも移動式の自動取締装置(オービス)常設設置による取り締まり強化を求められました。

公共施設の駐車場有料化?

公明・松橋市議の質問に疑問の声

9月市議会の一般質問で、公明党・松橋律子市議が、あけぼの公園駐車場などの有料化を求めたことに驚きの声寄せられています。

松橋市議は、「対価を生む公共施設へ」として、「中央公園、市民会館、博物館等の駐車場は全て無料だ。現実には多額の維持管理費、民間であれば固定資産税もかかる」として、固定資産税と維

オスプレイを横田基地に配備させない

10月27日(土)午後1時30分~
東京都福生市・多摩川中央公園

情勢報告
リレートーク
アピール行進



* 飯能市平和委員会として、東飯能駅を12時6分発の八高線で参加します。
主催：オスプレイ反対東京連絡会

求めたばかりでした。一般的な安全対策だけでなく、走り屋に特化した暴走運転と改造車の取り締まりや速度抑制のための道路改修などの強化が求められます。

の森公園の駐車場代金を検討すべきだ」と求めました。

これに対して、財務部長は、「それぞれの施設を利用する方が、駐車場を利用する際は、現在無料となっている。しかし、市有地を有効に活用し、財源を生むという視点は、行政運営、行政改革において必要かつ重要と考えるので、ご提案については、今後の参考にしたい」と答弁しました。

ある市民は、「そもそも公共施設に対価を求めると考えがおかしいと思う。微々たる収入を考えると、橋のライトアップなど大きい支出を考えると、それは無理だ」と厳しい声。そもそも公共とは何かを考える必要があるのではないのでしょうか。

波紋

9月30日の金子としえ議員の議会報告会(美杉台公民館)での話。国政問題で話をした神田三春さん(前衆院選候補者)がイタリアと日本の災害支援の違いを語ったことが話題になった。私も早速インターネットで「イタリアの災害支援」を検索してみた。イタリアでは災害が発生すると24時間以内に3つのものが届けられる。一つはトイレ(広くてキレイ、車いすにも対応)、二つ目がキッチンカー、専門のシェフ付きで1台で1時間に一千人分の暖かい食事を提供する。三つ目は避難所に個室の間仕切りと簡易ベットを設置し、プライバシーと安心して休める環境をつくる。これが国策で決められており、それを保障する体制を80万人体制で準備しているというのだ。日本は自治体任せで避難所は雑魚寝、食事は冷たい保存食、トイレは仮設。災害が毎年のように繰り返される昨今、米軍基地、原発再稼働、改憲などよりにつたことを見習って欲しい。

学童クラブの計画的な整備を

滝沢おさむ議員の一般質問

飯能市には16ヶ所の放課後児童クラブがあり約800名の児童が登録されています。市街地にあるクラブは利用者が増加しており一ヶ所で70名を超えているところも。新しい施設を整備して、子どもたちが安心して過ごせるよう、計画的な整備を求めました。



双柳たけの子クラブ

西川小学校へ新設が行われる。しかし、児童数が増え、大規模となっている加治小や一柳の分割であるとか、加治東小では増築などの要望がある。しっかりとした計画を立てて整備を進めて行く事が求められているのではないかと。毎年度一ヶ所ずつ増やしていく計画はあるようだが何時になったら整備されるのか分からない、どの様に検討されているのか。

健康福祉部長 平成27年度から子ども子育て支援新制度が施工され、市では「放課後児童クラブ運営ガイドライン」を策定した。その中で、一つの支援の単位の児童数を概ね40人と定めている。現在、双柳小の児童クラブの分割に向けて施設整備を進めている。富士見小、一柳、加治小、加治東小、美杉台小学校については利用希望者が増加していることから、市としても分割に向けて調整をしてきた。クラブによ

教育長 クラブは家庭に代わる生活の場であり、友達との遊びなどを通して健やかな成長を支援していただいている。課題について健康福祉部と一緒に取り組んで行きたい。滝沢 児童クラブが設置される場所としては、子どもたちが安全に通所できたり遊んだりする事ができる場所が一番好ましい。そのような点から

等からも要望が出されているとは思いますが見解は。教育長 児童クラブの設置場所について、余裕教室の活用や学校敷地内への設置については、学校の状況を踏まえ引き続き配慮していく。子どもたちを地域全体で育てるといふ基本的な考えをもつて、学校・家庭・地域等の連携を図りながら、地域の人に愛され、大切にされる実感を持てる市にしよう校長会でも伝えられている。今後も福祉部局とも一緒に進めていく。

健康福祉部長 平成27年度から子ども子育て支援新制度が施工され、市では「放課後児童クラブ運営ガイドライン」を策定した。その中で、一つの支援の単位の児童数を概ね40人と定めている。現在、双柳小の児童クラブの分割に向けて施設整備を進めている。富士見小、一柳、加治小、加治東小、美杉台小学校については利用希望者が増加していることから、市としても分割に向けて調整をしてきた。クラブによ

放課後児童クラブ、教育部局の考えは

滝沢 児童クラブの子どもたちは、学校から帰ってくる時、宿題をしたり、外遊びをして過ごしている。宿題は友達同士で一緒に進めたりする姿も見られ、高学年も低学年も一緒に遊んで様々遊びをして、学校とは違った縦のつながりがつくれるのも児童クラブの特徴。教育部局としての考えは、

魚港・海浜公園など堪能

西後援会で茨城旅行

10月9日、10日の日程で、日本共産党西後援会の旅行会が行われました。今年金子としえ議員を始め14人の参加で茨城県ひたちなか市の平磯海岸へ。一日目は大洗町の幕末と



幕末と明治の博物館にて

明治の博物館、笠間稲荷を見学、二日目はひたち海浜公園、明太パークをまわってお魚市場で昼食と買い物など、楽しく行ってきました。宿泊したホテルは平磯海岸沿いにあり、「ここは東日本大震災の時、津波で床上1mも浸水した」と、従業員の方から話を聞きました。今回の旅行では、楽しい中にも海を見ながら震災の怖さも思い出した旅となりました。

《通信・中嶋》

白根川苧(シラネセンキュウ)

名前は、日光白根山で発見されたシウドの仲間、中国の生薬「川苧(センキュウ)」の葉に似ていた事から付けられた。夕暮れの早まった沢筋、白い傘を開いた様な清楚な花の塊が目を引きまします。



昨年、この花を漢方薬の「当帰(トウキ)」と紹介しましたが、セリ科シウド属で同じ様な花を付ける仲間ですが、花期が初夏から8月と、別のものでした。

読者の文芸

俳句

賑やかに梢に葛の花揃う
忍冬土手藪一面白き咲花
草茂るしずくを除けて茗荷摘む

由治

名月やあの日の友と語りたし
豆爆ぜる静寂の郷の日暮れかな
街角に響く太鼓や温め酒

たくみ

十月のジユゴンの海のあけもどろ
一里船十月の君の口の中に
直(なお)竹(たけ)も曲(くせ)竹(だけ)もある竹の春

木瓜

川柳

オスブレインなんかいらぬ蜻蛉州
ブーチンのちやぶ台返しにむねられて
トランプに媚びて脅され奈落まで

のらぼう